

20 février 2026

Monsieur Jerry V. DeMarco
Commissaire de l'Environnement et du Développement durable
Bureau du Vérificateur général du Canada
240 Sparks Street
Ottawa ON K1A 0G6

Monsieur le Commissaire DeMarco,

Eau Secours se joint à Canada sans fluorure dans le cadre de cette pétition dont l'objectif est de définir la nature des produits chimiques fluorés servant à la fluoration de l'eau potable.

Fondé en 1997, Eau Secours a pour mission de promouvoir la protection et la gestion responsable de l'eau dans une perspective de santé environnementale, d'équité, d'accessibilité et de défense collective des droits de la population.

Notre organisme s'est impliqué avec succès depuis plus de deux décennies à faire cesser la fluoration de l'eau au Québec pour des motifs environnementaux, de sécurité pour la santé de la population et de défense des droits des citoyens et de leur droit de consentir. Il a notamment informé la population, a soutenu les groupes citoyens auprès de leur municipalité et en représentant leurs intérêts auprès du Gouvernement du Québec et de la Santé publique du Québec.

C'est dans cette continuité que nous cosignons cette pétition portant sur les produits chimiques fluorés.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez recevoir nos salutations distinguées,



Rébecca Pétrin
Directrice générale

February 20th, 2026

Mr. Jerry V. DeMarco
Commissioner of the Environment & Sustainable Development
Office of the Auditor General of Canada
240 Sparks Street
Ottawa ON K1A 0G6

Mister Commissioner DeMarco:

Eau Secours joins Fluoride Free Canada for this petition, the objective of which is to better define the nature of fluoridated chemicals used in the fluoridation of drinking water.

Founded in 1997, Eau Secours' mission is to promote the protection and responsible management of water from the perspective of environmental health, equity, accessibility, and the collective defense of the rights of the population.

Our organization has been successfully involved for more than two decades in bringing an end to water fluoridation in Quebec, on grounds of environmental concerns, public health safety, and the defense of citizens' rights and their right to consent. It has notably informed the public, supported citizen groups in their dealings with their municipality, and represented their interests before the Government of Quebec and Quebec Public Health.

It is in this spirit of continuity that we co-sign this petition concerning fluorinated chemicals.

While awaiting your response, please accept our distinguished greetings.



Rébecca Pétrin
Directrice générale